

Motion 1 : ENT

Les élus représentant les personnels d'enseignement et d'éducation, les élèves et les parents de la fédération PEEP du conseil d'administration du Lycée Stéphane Hessel, lors de la séance du 28 novembre 2019 :

- constatent les défaillances multiples de la société Kosmos à livrer une plateforme ENT stable et opérationnelle sur le plan technique ;
- constatent notamment l'impossibilité de disposer d'une messagerie efficace qui sous sa forme actuelle empêche grandement la continuité des communications avec les familles et entre les agents pour les missions de l'EPLÉ ;
- constatent après consultation des personnels les graves difficultés rencontrées avec ces outils qui alourdissent grandement le travail quotidien ;
- demandent, suivant l'autonomie garantie à chaque EPLE par le Code de l'Éducation, à conserver le logiciel PRONOTE pour la gestion Emploi du Temps, Cahier de Texte, Notes, Bulletins, Livrets et Conseil de Classe lors de l'année scolaire 2020-2021 ;
- demandent d'urgence à la région Grand Est de tenir compte des impératifs pédagogiques, administratifs et pratiques pour les futurs appels d'offre concernant les ENT des établissements, notamment par une plus grande concertation avec les enseignants.

Motion adressée à la Région Grand-Est, à la Délégation Académique au Numérique Éducatif (DANE) et à la Délégation à l'Action Pédagogique (DAP) de l'Académie de Reims.

Adoptée par 13 voix « Pour » et 6 abstentions.

Motion 2 : Manuels numériques

Les représentants élus au conseil d'administration du Lycée Stéphane Hessel, lors de la séance du 28 novembre 2019 :

- constatent les défaillances multiples de plusieurs éditeurs de manuels numériques à livrer des outils opérationnels et dans les délais ;
- constatent les problèmes d'instabilité de connexion du réseau Wifi à l'échelle de l'établissement malgré le dévouement des agents chargés de son déploiement ;
- constatent les difficultés techniques pour utiliser les manuels numériques dans ces conditions, malgré le dévouement des agents chargés du déploiement du « Lycée 4.0 » ;
- demandent une augmentation des moyens affectés à l'EPLÉ pour pallier à ces défaillances (photocopies, matériel) ;
- demandent à la région Grand Est des exemplaires de manuels papiers conservés par l'établissement pour pallier aux différentes pannes techniques lors des cours.

Motion adressée à la Région Grand-Est, à la Délégation Académique au Numérique Éducatif (DANE) et à la Délégation à l'Action Pédagogique (DAP) de l'Académie de Reims.

Adoptée par 14 voix « Pour » et 5 abstentions.

Motion 3 : Réformes des lycées voie professionnelle, technologique et générale

Les représentants élus au conseil d'administration du Lycée Stéphane Hessel, lors de la séance du 28 novembre 2019 :

- constatent les difficultés multiples dans la mise en place réglementaire, administrative et pratique des réformes des lycées (voie professionnelle, technologique, générale) du fait des retards de l'administration centrale dans le cadrage de ces réformes ;
- alertent les autorités de tutelle sur la souffrance des élèves dans toutes les voies, de leurs familles et des enseignants face au flou persistant autour de ces réformes ;
- alertent les autorités de tutelle sur la fragilité des calendriers et les délais de plus en plus intenable face à la lourdeur de ces réformes ;
- demandent l'annulation de la première série d'E3C en classe de 1ère générale et technologique, afin de pouvoir déployer la réforme dans des conditions sereines.

Motion adressée à Madame la Rectrice, chancelière des universités de l'Académie de Reims.

Adoptée par 12 voix « Pour », 1 vote « Contre », 2 abstentions et 4 refus de prendre part au vote.